

が決まりました

～令和5年4月30日

議長



こんどうはちろう
近藤八郎

昭和22年3月20日(72歳)

B型 2期目

- ①スポーツ観戦
- ②肉全般・麺類
- ③コンパチ(ハッちゃん)
- ④特になし
- ⑤父親

③ニックネーム
⑤尊敬する人

おおにしあいお
大西功

昭和37年9月27日(56歳)

B型 2期目

- ①野球観戦
- ②ウニ丼、牡蠣酒蒸し
- ③いさおちゃん
- ④特になし
- ⑤長嶋茂雄

なかたごうのすけ
中田豪之助

昭和35年5月16日(59歳)

O型 1期目

- ①落語鑑賞
- ②おでん
- ③ゴンちゃん
- ④ゴッドファーザー
- ⑤山本玄峰

かすがたかし
春日隆司

昭和29年9月14日(64歳)

O型 2期目

- ①旅行・ジョギング
- ②お寿司
- ③特になし
- ④新聞記者
- ⑤原田四郎

就任あいさつ 議長 近藤八郎

この度、議員各位のご支援、ご支持を受けまして、議長に選出されました。心より厚くお礼を申し上げます。

今後は、より円滑な議会運営に誠心誠意努力してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願ひします。

議会の活性化と開かれた議会、執行部のチェック機能としての議会、とりわけ議会や議員の使命は、執行部からの提案に対して、適正で公正妥当な結論を見いだして決定することだと思っています。それと同時に、議会側からもより良い町政発展のために提案、提言を発信することも必要だと思っています。

このことは、町民の声をいかに町政に反映させるかという上からも重要な点であり、学び続ける議会、議論し続ける議会、そして議員は常に執行機関と一步離れ、二歩離れない姿勢、私の最も意識する言葉であります。

行政に対する一般質問、委員会での質疑、討論、行政視察、あるいは議会だより、そして町民との意見交換会など、常に内容の点検を行いながら進んでいくことが、私ども議会、議員に期待される役割を確実に向上させていくことだと思います。

二元代表制の中、議会と執行部は車の両輪に例えられておりますが、議員と事務局職員が「チーム議会」として、お互いに力を合わせながら、町の発展と町民の幸せのために努力してまいりますので町民の皆様の温かい御指導、御協力をお願い申し上げ、就任の御挨拶とさせていただきます。(令和元年5月10日開会第4回臨時会より)